

令和4年度NPO法人能代市スポーツ協会総会

令和4年度NPO法人能代市スポーツ協会の総会を5月28日に行い、令和3年度事業報告、決算報告について承認されました。

また、同日にNPO法人能代市スポーツ協会スポーツ賞授与式が行われ、スポーツ振興に尽力、顕著な功績をあげた個人、また、全国大会等で優れた成績を収めた選手ら2名を表彰しました。

- ◇功 労 賞◇ 高 橋 誠 (能代市陸上競技協会)
◇栄 光 賞◇ 伊 藤 心 (二ツ井町フェンシング連盟)



スポーツ大会出場激励金を交付しました

今年度よりNPO法人能代市スポーツ協会は、能代市のスポーツの振興及び競技力の向上に寄与するため、スポーツの全国大会または国際大会に出場する個人及び団体に対し、スポーツ大会出場激励金を交付することとなりました。

初の激励金交付団体として二ツ井ジュニアソフトテニスと向雲剣鍊会の選手らに7月4日、能代市総合体育館で全国大会出場報告を兼ねて激励金を交付しました。



スポーツ協会の短期教室レポート

ZUMBA® 教室

5月18日から現在実施中のZUMBA®教室には25名が参加。泉祐美子先生を講師に、ラテン系の音楽とダンスを融合させたダンスフィットネスエクササイズ「ZUMBA®」を行いました。

曲のリズムに合わせてエクササイズに取り組み楽しく体を動かしました。

- 参加者の声
・自分に合っていいノリノリで毎回参加させて頂いています(60代女性)
・体をうごかしてスッキリ、気持ちよくすごすことができました。先生から元気をもらっています(50代女性)



REPORT REPORT REPORT REPORT REPORT REPORT はじめての山登り教室 in ニツ森

6月22日から全4回にわたって開催された、はじめての山登り教室には11名の方が参加。二ツ井山の会を講師に山登りの基本や山での歩き方を学んだあと、教室最終日の7月11日には二ツ森での登山を実施しました。参加者は景色や花を見たり、自然を楽しみながら、無事登頂することができました。

- 参加者の声
・初めてのニツ森、最後まで登れてよかったです。この教室に参加して少し自信になりました。(60代女性)



アベント山ポート

米代川河口クリーンアップ2022

7月17日に落合のB&G海洋センター艇庫周辺で行われた「米代川河口クリーンアップ2022」に、8名が参加し約1時間のクリーンアップに取り組みました。散乱したペットボトルや空き缶などのゴミを一つひとつ拾い集め、参加者は汗を流していました。



能代市陸上競技場の利用休止について

能代市陸上競技場公認更新整備工事のため令和4年8月1日から11月30日まで利用できません。利用者の皆様にはご不便をおかけしますが、何卒ご理解とご協力をお願いいたします。